



Interrogations et ravages du voyage

NEUCHÂTEL

«Le mal du voyage»
se décrypte
au MEN

Appétit du monde, réactions autochtones, fascination ou destruction, le Musée d'ethnographie de Neuchâtel (MEN) suscite la réflexion quant à l'attrait et aux conséquences du voyage, de ses origines à nos jours.

Plus d'un milliard de personnes sillonnent régulièrement la planète. Mais d'où vient cet engouement et comment est-il vécu? Telle est la thématique abordée par «Le mal du voyage: pratiques et imaginaires touristiques», la nouvelle exposition

temporaire que propose le MEN. Elle sera inaugurée ce samedi 25 janvier et sera à voir jusqu'au 29 novembre 2020. Le tourisme a, de tout temps, suscité des critiques.

Interrogations

En cause? Ses adeptes parcourent le monde avec pour seul but, leur propre plaisir. Or, ce phénomène crée des mondes factices, aggrave les inégalités sociales et détruit les ressources naturelles. Au gré d'un parcours de douze salles, il appartient au visiteur de s'interroger quant à ses propres pratiques. **FLV**

MEN 26 jan au 29 nov 2020, du ma au di, de 10h à 17h. Vernissage le sa 25 jan dès 18h. Infos: www.men.ch.



Une exposition sur 12 salles. RETO DURIET PHOTOGRAPHY/ATELIER PIETRINI